
Ibermutua y el Consejo Económico y Social de Castilla y León firman un convenio

Ibermutua, mutua colaboradora con la Seguridad Social, y el Consejo Económico y Social de Castilla y León han firmado un convenio para colaborar en el desarrollo y ejecución de acciones relacionadas con las actividades comprendidas dentro del ámbito de actuación y acción protectora (coberturas, prestaciones y servicios). El documento suscrito prevé la presencia de profesionales expertos de ambas entidades

en futuras investigaciones, estudios, informes y publicaciones relacionados con la gestión de las coberturas, prestaciones y servicios que desarrolla Ibermutua, así como a aquellas actividades de prevención de riesgos laborales y gestión del absentismo por causa médica comprendidas en el ámbito funcional y acción protectora de la Mutua que resulten de interés para el desarrollo de investigaciones en común.